

EAP - mercredi 4 septembre 2024 (20h30) Salle des scouts, St Georges du Plain

L'équipe pastorale reste inchangée. Le Père Gaël devient vicaire des paroisses de Rouillon et Coulans-sur-Gée. Il faudra être vigilant à la santé des Pères Charles Dufay et Michel Patry.

1/ Calendrier des principaux événements à caler dans notre calendrier

Un point est fait sur la **communication des annonces paroissiales** et dates importantes de l'année pastorale. En effet, des paroissiens ont fait remonter que les annonces en fin de messe sont trop longues et pas toujours audibles. Il est convenu d'afficher dans chaque église, toutes les fins de semaine, une feuille d'annonces. Le site internet relayera également cette feuille dans une rubrique spécifique.

Journées Européennes du Patrimoine.

Les services de la ville du Mans et de la Fondation du Patrimoine seront présents à l'église Notre-Dame-du-Pré pour le parrainage des 150 000 ardoises. 4 de nos 5 églises seront ouvertes pendant le week-end.

« **Vélo Papa et Compagnie** » reprend cette année. Les parcours sont en cours de finalisation en fonction des horaires des messes dominicales des 19 clochers.

Le vendredi 6 décembre aura lieu la **Night Fever** diocésaine destinée aux jeunes. Cette année, elle devrait avoir lieu sur notre ensemble paroissial. L'église St Liboire pressentie pour accueillir l'événement est indisponible en raison de la répétition du Chœur de l'Université pour leur concert du 7 décembre. L'église St Pavin présente de nombreux avantages (proximité du tram, salles paroissiales pour accueillir les jeunes pique-niquant, facilité de chauffage, places de parking). Cependant, en raison de la présence de la crèche, le nombre de places sera réduit. L'église Notre-Dame-du-Pré présente l'avantage d'une plus grande capacité d'accueil mais il y aura un concert le 6 décembre. A voir donc avec le Pôle Jeunes et Vocation du Diocèse.

Le **barbecue** paroissial aura lieu le vendredi 27 juin 2025.

2/ Peut-on proposer un temps de récollection pour toute personne de nos trois ensembles paroissiaux, sans finalité pastorale ?

La proposition d'une récollection pour nos 3 ensembles paroissiaux est retenue pour le 1^{er} mars (avant l'entrée en Carême). Elle se fera dans le silence, à la chapelle du Chêne, sur le thème de l'Espérance.

3/ Rencontre des 3 EAP de RMOuest, Rouillon-Coulans et St Aubin, en vue d'élaborer différentes hypothèses pour les messes dominicales.

Le Père Vincent va adresser un mail et proposer un calendrier partagé afin de déterminer la date convenant au plus grand nombre.

4/ Rentrée interparoissiale le 15 septembre 2024 à 10h30

En fin de messe, la bénédiction sera donnée aux présidents de sépulture reconduit pour 3 ans, les catéchistes, les bénévoles des préparations aux baptêmes, mariages. Les personnes seront invitées à se lever et de leur place recevront la bénédiction.

Les nouveaux paroissiens seront accueillis. S'ils le souhaitent, ils pourront inscrire leurs coordonnées sur des fiches disponibles à l'entrée de l'église. Un guide paroissial partant de la matrice du site internet rmoouest.fr sera imprimée afin de rendre visible les différents services à l'œuvre sur nos 5 paroisses.

L'apéro sera servi sous le parvis.

Les paniers de quette connectée sont arrivés. Ils ont été testés à l'église Notre-Dame-du-Pré. Ils seront utilisés pour la messe de rentrée.

5/ Année de la prière dans le secteur

Le Père Vincent proposera chaque mois – 1^{er} dimanche du mois - une présentation d'une forme de prière (sur une feuille A5 qui sera mise à disposition dans les églises). Certaines formes de prière sont usuelles et se vivent régulièrement : adoration eucharistique (un samedi soir par mois), chapelet. Le temps de l'Avent et les veillées de Carême seront l'occasion d'expérimenter d'autres façons de prier et de découvrir des mouvements.

6/ Point sur l'immobilier

Le diocèse a fait un appel d'offre auprès de cabinet d'architectes pour un nouvel audit sur l'état des églises diocésaines au Mans, afin de prendre des décisions qui s'imposent pour l'avenir.

L'architecte de la ville du Mans en charge du patrimoine est venu à St Lazare et à St Liboire. A l'église St Lazare, pour remédier aux infiltrations d'eau qui endommagent les fresques, il a été conseillé de réaliser un drain tout autour de l'église pour permettre la respiration du sol. La toiture est également à revoir.

Pour l'église St Liboire, plusieurs points importants de rouille sont présents. Ils sont dus à une couche de béton insuffisante lors de la construction de l'église.

Projet « Les Maisonnées de Noé » sur le terrain de St Georges.

Une rencontre a eu lieu avec les scouts, le conseil économique de St Georges, le Père Vincent et Bruno de Labarthe (économiste diocésain) pour évoquer le projet de vente du terrain situé 111 rue de Sablé. Une autre rencontre a eu lieu en juin entre Mgr Vuillemin et le Père Vincent. 4 options ont été évoquées. Il a été retenu le projet à caractère social : vente du terrain à un tarif moindre avec contreparties : une salle et une portion de terrain à fleurir doivent être mis à disposition de la paroisse.

Mgr Vuillemin doit maintenant réunir le collège des consultants ainsi que le conseil diocésain aux affaires économiques. Le notaire du diocèse et celui d'Habitat et Humanisme doivent baliser le projet.

Le Cabaret « La Flambée » souhaite louer ou acheter les salles paroissiales. Le projet n'est pas d'actualité et l'étude du projet ne se fera pas avant le printemps.